

地域の子どもは、地域で育てる「学校サポートーズクラブ」



# まなブン通信

Vol.11

学校・家庭・地域が連携し、地域ぐるみで子どもを育てる環境を整えていくことを目的としている学校サポートーズクラブ事業。「まなブン通信」では各学校で行われた活動の様子を紹介していきます。

今回は、11月16日に行われた藤岡小学校での環境整備活動の様子を紹介します！

まなブン通信第2号でも紹介しましたが、藤岡小では「花となかよくし隊」のみなさんが学校周辺の花壇整備や休日の花壇への水かけ、園芸委員会の活動支援等を行ってくれています。この日は、グリーンバンク等から寄贈された球根や苗をこの冬から春に向けて植える作業と、中庭整備の作業が行われました。



↑ 1年生のみなさんと一緒に、花壇を囲んでチューリップの球根を植えました。春まで待ち遠しいです！



← 園芸委員会のみなさんとは、花壇に新しく苗を植えました。



↑ 玄関前の花壇も植え替えをしました。花回廊の看板も設置をし、両事業をPRします！

地域の方々の協力もあって、藤岡小学校では、“いつも どこでも”花と緑と笑顔であふれています。藤岡小「花となかよくし隊」のみなさん、いつも本当にありがとうございます。 それでは、また次号をお楽しみに！！



↑ 芝生で荒っていた中庭の整備と土壤づくりも、着々と進んでいます。  
※前回の作業の詳しい様子は  
まなブン通信第2号をご覧ください！！  
↓ バックナンバーのご用命は下記まで！



学校サポートーズクラブ 事務局 生涯学習課 TEL:643-3047